



104 Atlet Kota Yogya Ikuti PON XXI Aceh-Sumut

YOGYA (MERAPI) - Sebanyak 104 atlet kontingen Yogyakarta akan berlaga pada PON XXI Aceh-Sumatera Utara pada 9-20 September mendatang dengan didampingi 36 pelatih. Seluruhnya mendapat uang saku tambahan sejumlah Rp 1,5 juta yang diserahkan secara simbolis oleh Penjabat Wali Kota Yogyakarta, Sugeng Purwanto.

Sugeng berharap para atlet bisa meraih prestasi terbaik dan bisa menyumbangkan medali emas pada setiap cabang olahraga yang diikuti. Pihaknya berpesan, target capaian medali harus berangkat dari evaluasi atas hasil dari PON XX sebelumnya. Dengan harapan prestasi setiap atlet bisa terus meningkat dari waktu ke waktu.

"Kalau pada PON sebelumnya sudah meraih medali emas, maka pertahankan gelar juara tersebut. Kalau belum emas, di tahun ini optimis bisa membawa pulang medali emas untuk Kota Yogya dan DIY. Selamat bertanding dan berjuang, raihlah prestasi yang terbaik bawa pulang medali emas dari PON XXI Aceh-Sumatera Utara," ujarnya, Senin (2/9).

Ketua Umum KONI DIY, Prof H Djoko Pekik Irianto mengatakan, kontingen DIY menjadi daerah yang paling banyak mengirimkan atlet untuk ajang tersebut. Untuk atlet yang meraih prestasi di PON XXI Aceh-Sumut, akan diberikan bonus dengan rincian bagi peraih medali emas sebesar Rp 250 juta, medali perak Rp 125 juta dan Rp 60 juta untuk medali perunggu.

"Kali ini jumlah atlet, pelatih dan official dari DIY menjadi yang terbanyak di sepanjang keikutsertaan DIY dalam ajang PON. Di mana Kota Yogya juga menjadi salah satu penyumbang atlet terbanyak, yang akan berlaga di 30 cabang olahraga," kata Djoko Pekik.

Salah satu atlet dari cabang olahraga Judo, Hagia Sofia Radityo (17) memiliki target untuk meraih medali emas di kelas putri -45 kilo gram. Dengan bekal kedisiplinan latihan yang didapatkan dari Pusat Pelatihan DIY dan Kota, juga dari klub tempatnya berlatih.

"Meskipun menjadi atlet perempuan paling muda di PON XXI Cabang Olahraga Judo, saya optimis bisa berjuang dan memberikan hasil yang terbaik. Dengan harapan ke depannya semakin banyak juga atlet muda Judo di Kota Yogya dan DIY, sehingga bisa punya rekan latihan yang lebih beragam untuk pengembangan teknik," katanya. (C-12)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005